



Exigen a UIF revisar ingreso de hijos de AMLO

MAYOLO LÓPEZ

Luego que José Ramón López Beltrán fue visto haciendo compras en una tienda de lujo en Houston, Texas, la diputación federal del PAN solicitará a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) que abra una investigación para conocer los ingresos de los hijos del ex Presidente López Obrador.

El diputado Héctor Saúl Téllez Hernández informó que agendará un Punto de Acuerdo para solicitar a la UIF que revise los ingresos de la familia de López Obrador, en especial de sus hijos.

“Esa información es del dominio público: merecemos saber quién les deposita, quién les manda dinero y bajo qué concepto”, argumentó.

Por separado, el portavoz del grupo, Federico Döring, exigió a la Presidenta Claudia Sheinbaum que ofrezca una disculpa pública a la ciudadanía que aún tiene la esperanza de la transformación que ofreció AMLO y Morena.

“En los hechos, sólo hay hipocresía, engaños y corrupción en la 4T. Los hijos de López Obrador en el extranjero de compras; los hijos del ex Presidente en Japón, en Estados Unidos y derrochando el dinero que les ha dejado el huachicol fiscal y los contratos de sus empresas con Gobiernos de Morena”, señaló.

“La actividad de los hijos de AMLO ha sido muy polémica: no sabemos a qué se dedican estos personajes. No tienen oficio ni profesión comprobada, el único mérito económico que tienen es que son los hijos de un ex Presidente marcado por la corrupción”, cuestionó.

La diputada local Laura Álvarez Soto criticó las compras de José Ramón.

“Disfrutando lo robado vimos a José Ramón López Beltrán. Él y su hermano, Andy López, son viajeros de lujo con el dinero robado de los impuestos de los mexicanos”, aseguró.